

Cuba: Desmienten información falsa sobre regulación del autorizo de profesionales de la salud para viajar al exterior



Nota Informativa

Imágen: Archivo.

La Habana, 30 sep (RHC) A partir de la información falsa que está circulando en las redes sociales sobre la regulación del autorizo de profesionales de la salud, para viajar al exterior por asuntos particulares, el Ministerio de Salud Pública de Cuba aclara que no existen nuevas regulaciones laborales para los trabajadores de la Salud.

La nota que firma el Minsap aclara que las regulaciones para viajar al exterior se mantienen tal y como fueron establecidas en diciembre del año 2015. (Fuente: [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/272190-cuba-desmienten-informacion-falsa-sobre-regulacion-del-autorizo-de-profesionales-de-la-salud-para-viajar-al-exterior>



Radio Habana Cuba